

## **Bericht – Bündner Tennismeisterschaften 18.-20.08.2023**

Blauer Himmel, strahlender Sonnenschein, Plätze in Topform – ein optimaler Start für die Bündner Tennismeisterschaften 2023 der Aktiven auf der Tennisanlage des TC Chur an der Oberen Au.

Am Freitag um 16:00 Uhr war der Startschuss. 39 Spielerinnen und Spieler machten an diesem Wochenende die Titel der Bündnermeisterinnen und Bündnermeister Aktive in den Kategorien Damen Einzel, Herren Einzel, Herren Doppel und Doppel Mixed unter sich aus.

Die Zuschauer wurden bereits in der Qualifikationsrunde mit Tennis auf hohem Niveau verwöhnt und bis zu den Endspielen am Sonntag stiegen Niveau – und auch die Temperaturen – stetig.

Am Samstagnachmittag gab es für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer, Ehrenmitgliedern des TC Chur sowie Vertretern der Sponsoren einen Apéro auf der Terrasse des Restaurants Tennis-In. Ebenso vertreten war Stadtrat Patrik Degiacomi und der Präsident des Bündner Verbands für Sport, Thomas Gilardi sowie sein Vorstandskollege Jean-Pierre Thomas.

Neben dem Hauptfeld wurde auch das Trosttableau ausgespielt, welches am Ende Marc Raguth Tschärner (TC Chur) gegen den 19-jährigen Nikolay Toshev (TC Ilanz) 6/1; 6/3 für sich entscheiden konnte.

Bei den Finals am Sonntag konnte sich im Damen Einzel Manuela Pinchera (TC Bonaduz) gegen Lokalmatadorin Pierina Engi mit 6/3; 6/2 behaupten und ist somit die neue Bündnermeisterin.

Bei den Herren ist zum wiederholten Mal Kent Giger als Bündnermeister hervorgegangen. In einem umkämpften Finale gewann der 24-jährige vom TC Landquart gegen Sandro Wegmüller (TC Klosters) 6/3; 6/2.

Im Herren Doppel konnten sich Jan Spiller und Patrick Obrist (TC Domat/Ems) den Titel gegen Nick und Aurel Vonzun (TC Thusis) sichern. Das Vater-Sohn-Duo verlor gegeben Spiller/Obrist mit 4/6; 1/6.

Im Doppel-Mixed waren die alten Sieger auch die neuen. Michaela Zilincova (TC Domat/Ems) und Matej Anderko (TC Flims) konnten sich souverän gegen Pierina Engi (TC Chur) und Roman Schneider (TC Klosters) mit 6/1; 6/4 durchsetzen.

Insgesamt blicken wir auf sehr erfolgreiche und spannende Bündner Tennismeisterschaften 2023 zurück. Dies gilt sowohl für die Spielerinnen und Spieler als auch für die Organisatoren vom TC Chur.

Bericht: Kerstin Prinz